

Communiqué AEOF
***Naissance au Ciel du Pape François, évêque de Rome, primat de l'Eglise
catholique romaine !***

Condoléances des évêques orthodoxes de France - 21 avril 2025



Le Christ est ressuscité ! En vérité Il est ressuscité !

Le Pape François est décédé ce lundi de Pâques à l'âge de 88 ans. C'est dans les lumières de Pâques, du début de la Semaine Lumineuse, qu'il se dirige vers la maison du Père, à l'issue d'une Semaine Sainte célébrée selon le même calendrier par tous les chrétiens ! Le Pape François a tenu à assurer jusqu'au bout sa charge épiscopale et primatiale, avec force et dignité, et avec une présence spirituelle et toujours aimante.

Ce fut pour ce Pape venant des périphéries, douze années de pontificat chargées d'enjeux dans une période clé de notre époque pleine de tensions, de mutations et de transformations sociétales. Pendant toutes ces années, le Pape François n'a jamais baissé la garde spirituelle et ecclésiale, tout en se jetant parfois à corps défendant, dans l'arène des combats aussi bien internes qu'externes à l'Eglise catholique et de sa mission dans le monde.

Il a toujours tenu un discours de vérité et de discernement, pour réformer la gouvernance de l'Eglise et lutter contre toutes les maladies et tensions qui rongent et impactent son Corps, et parfois salissent sa mission. Il a livré de même les combats externes pour continuer à alerter les consciences de ce monde et de ses gouvernants, sur les enjeux et les ruptures de civilisation qui marquent notre époque. Il n'a cessé de pointer les maux de la société consumériste du monde d'aujourd'hui, appelant à toujours plus de fraternité humaine, soulignant la toute importance du « soin de l'autre », tout autre, particulièrement les pauvres, les plus faibles et les délaissés de notre époque que celle-ci rend de plus en plus invisibles.

AEOF

***L'Assemblée des Evêques Orthodoxes de France est l'instance de coordination et de
représentation de l'épiscopat orthodoxe canonique en France***

Siège : 7 rue Georges Bizet, 75116 Paris

Courriel : contact@aeof.fr – Site : www.aeof.fr

ASSEMBLEE DES EVEQUES ORTHODOXES DE FRANCE

Le Pape François était de même particulièrement animé par la volonté de se rapprocher de l'Eglise orthodoxe et de sa Tradition apostolique, soutenant la dynamique de dialogue avec celle-ci, le dialogue œcuménique de charité et de vérité, tellement il était conscient de l'importance vitale du mystère de l'unité de l'Eglise comme socle viatique de la réussite de sa mission dans le monde et de son témoignage percutant à notre Seigneur Ressuscité des morts.

Il n'a pas manqué non plus de prendre des initiatives courageuses et significatives dans le dialogue interreligieux, à travers ses visites notamment au Moyen Orient, en portant de même une attention particulière sur le calvaire des chrétiens en Orient, et l'importance de les soutenir dans ces terres qui ont connu les pas du Christ, et ceux de ses disciples et de leur apostolat, d'ici vers le monde entier et toutes les nations.

Forts de notre espérance commune en la résurrection du Christ, les évêques orthodoxes de France s'associent au deuil de l'Eglise catholique romaine, et présentent à leurs frères évêques catholiques de France et à tous les fidèles catholiques en France et dans le monde, leurs condoléances les plus sincères, fraternelles et amicales.

Que la mémoire du Pape François soit éternelle, que son âme repose dans le sein d'Abraham dans la perpétuelle contemplation de son Sauveur.

--- CONTACT PRESSE AEOF ---

Carol Saba – Responsable de la Communication de l'Assemblée des Evêques Orthodoxes de France - Courriel : contact@aeof.fr

AEOF

Instance de coordination et de représentation de l'épiscopat orthodoxe canonique en France

Siège 7 rue Georges Bizet, 75116 Paris

Site : www.aeof.fr --- contact@aeof.fr

—

AEOF

Instance de coordination et de représentation de l'épiscopat orthodoxe canonique en France

Siège 7 rue Georges Bizet, 75116 Paris

Site : www.aeof.fr --- contact@aeof.fr